

歯科技工学科ニュース H24.8月号

☆ 8月29·30日 《若者による『彫刻道場』in 松山》 を開催

実行委員長 山口耀永君(技工学科2年) の開催趣旨:

私たち学生は、受け身の態度では実力は付きません。私たち自らが学びたいという気持ちを持ち、行動を起こすことで、本当の実力が付くと思います。また、他校の学生と交流を図ることで視野を広げることができ、今後の技工人生に大きなプラスになると思います。関係者のみなさまの協力を得てこの催しを成功させたいので、何卒よろしくお願いします。

山口委員長のスローガン ⇒

上手になろうぜ! 夢を持ってやろうぜ! 若いんだから思い切ってババーンとやろうぜ!

講師 中村 心 先生(実行委員会が切望し、願いが通じた方)

Dental Japan 侍 samurai 代表、 大阪トレーニングセンター インストラクター ヤガ先生は審美歯科に関する執筆のほか講演会、セミナー等で活躍されています。また「歯の形」について語り始めたら終わりがないと言われる凄い先生です。





手もとを見つめる緊張気味の参加者



熱く語る中村先生



なんと1年生の作品ですよ!!

☆ 番外編

8月は「楽しい夏休み」です。 そこで「家庭訪問」には、釣竿を持参しました。

訪問先は、2年生の〇〇君の実家(高知県宿毛市沖の島鵜来島)です。









学校法人河原学園 河原医療大学校

歯科技工学科HP http://kawahara-gikou.com